

Reconocimiento al Dr. Jorge Flores Valdés por su trayectoria en la divulgación científica en México

El Dr. Jorge Flores Valdés es uno de los preclaros fundadores de la divulgación de la ciencia en México. Desde las más diversas trincheras ha participado y luego protagonizado proyectos y programas de comunicación científica, además de ser un notable investigador, emérito en el Sistema Nacional de Investigadores y en la Universidad Nacional Autónoma de México. En el marco de la inauguración de la Segunda Muestra Nacional de Imágenes Científicas, **MUNIC 2017**, convocado por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, CONACYT, el Instituto Mexicano de Cinematografía, IMCINE, la Filmoteca de la UNAM y el Instituto Latinoamericano de Comunicación Educativa, ILCE, se le rindió un merecido homenaje por su trayectoria, el pasado 29 de agosto de 2017, con una emotiva ceremonia.

Jorge Flores Valdés fue uno de los 19 socios que fundaron la Sociedad Mexicana para la Divulgación de la Ciencia y la Técnica, SOMEDICYT, en diciembre de 1986, y fue también electo como su primer presidente. Uno de los grandes proyectos de esta asociación que aún perduran, iniciados durante su presidencia al frente de la SOMEDICYT, fue el *Túnel de la Ciencia*, ubicado en la estación del metro *La Raza*, que se inauguró en 1988 y sigue siendo un espacio vigente, donde la ciencia se presenta a un aproximado de un millón de personas mensualmente, porque es la estación obligada para que miles de viajeros circulen, dado que es la vía más concurrida para llegar a la Terminal de Autobuses del Norte de la Ciudad de México.

La SOMEDICYT se congratula de tenerlo como uno de sus fundadores, expresidentes y socios distinguidos, y se une al merecido reconocimiento.



Foto: El Dr. Dr. Jorge Flores recibiendo el Premio Kalinga en 1992